

Medien-Info

06.02.2017



Sassenberg. Führungswechsel bei der Sparkasse in Sassenberg: Thomas Grote (l.), seit 2004 Leiter der Filiale und des heutigen Beratungscenters, übergab den Staffelstab zum 1. Februar an Robert Weihrauch (m.). Sein neues berufliches Zuhause hat Grote, der im Januar sein 25-jähriges Dienstjubiläum feierte, von nun an im Sparkassen-Beratungscenter Telgte. Als Finanzierungsberater im Geschäftsgebiet Ost spezialisiert er sich dort auf das Thema Immobilienfinanzierung und unterstützt insbesondere die Standorte Telgte und Ostbevern. „Ich freue mich darauf, unsere Kunden auf dem Weg zum Eigenheim vertrauensvoll zu begleiten“, sagt der zweifache Familienvater. Robert Weihrauchs Weg führte ihn von Beelen, wo er seit 2013 die Geschäftsstelle der Sparkasse leitete, nach Sassenberg. Dort freut sich der 41-Jährige nun darauf, gemeinsam mit seinem neuen Team die Zukunft des Beratungscenters zu gestalten. Co-Geschäftsbereichsleiterin Simone Goertz hatte bei der Übergabe Glückwünsche sowohl für den neuen als auch für den ehemaligen Leiter im Gepäck: „Thomas Grote hat über viele Jahre hinweg jede Menge Herzblut und Fachverstand in seine Arbeit gesteckt. Wir sind froh, dass wir ihn für die wichtige und anspruchsvolle Aufgabe der Finanzierungsberatung gewinnen konnten. Gleichzeitig freuen wir uns, mit Robert Weihrauch jemanden zu haben, der das Beratungscenter Sassenberg ebenso kompetent und engagiert leiten wird.“ In Beelen übernimmt Ralf Kleigrewe zunächst als Abwesenheitsvertreter die Verantwortung.